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令和４年度 学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１項に基

づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  令和４年度岐阜県立山県高等学校 学校運営協議会 （第２回） 

 

２ 開催日時  令和４年８月１９日（金） ８：３０～１１：４５ 

 

３ 開催場所  山県高等学校 ゼミナール室（会議室） 

 

４ 参加者   会   長  大野 良輔   山県市教育委員・元加茂農林高等学校長     

        副 会 長  藤木 節子   岐阜女子大学教授・元山県高等学校長 

委   員   九野 隆浩   山県市スポーツ推進委員 

山田 篤子   山県市主任児童委員 

山口 千里     中洞地区自治会長 

  岡田みどり   ＰＴＡ会長 

                                                                    

              学  校  側    酒井  猛       校長 

                           曽貝 隆之       教頭 

                             山田 達雄       事務長 

               佐賀あゆみ     教務主任 

               中谷 長史     生徒指導主事 

               小川 信和     進路指導主事  

 

５ 会議の概要（協議事項） 

 

（１）３年生特別面接指導 

 （２）進行 

・学校長挨拶 

・学校運営の中間発表 

・創立 70周年記念式典について 

・令和 5年度向け制服にかかる校則の一部変更について 

・意見交換 

 



（３）３年生特別面接指導について 

意見 1：生徒たちの表情が非常に明るく自分の伝えたいことをしっかりと話すことができている。今

後は生徒自身が更に成長できるように、校外での活動も含め積極的にチャレンジしてほしい。 

 意見２：全体に誠実な生徒が多いという印象を受けた。自分の長所に気付いていない生徒もいるので、

それらに気付けるような声掛けをしていただけると自信を持った発言ができるのではない

か。 

 

（４）学校運営の中間発表について 

意見１：ＣＣＮ放送への出演や、いじめサミットでの生徒の司会など校外での生徒の活躍を目にする

機会が多くあり大変喜ばしい。更に地域の方々や中学生にアピールすることで、山県高校の

活性化に繋げてもらいたい。 

 

（５）令和 5年度向け制服にかかる校則の一部変更について 

  意見 1：今回の改訂については積極的に取組をお願いしたい。今後制服の検討をするうえで入学希望

の中学生にアンケートを実施するなども一つの方法として考えてほしい。 

 

（６）会議のまとめ 
  第２回学校運営協議会では、３年生の生徒に対し特別面接指導をしていただくと同時に、生徒
の様子を見ていただいた。明るく、誠実である生徒が多いなどの意見があったが、学校や個人の
取り組みに関して自信をもって発言、行動できることも大切との指導もいただいた。中間発表で
は、今年度に新規に取組を進めている事業や普段の地域から得られる情報を基に意見があり、生
徒の活躍について高い評価が得られた。今後も生徒が活躍できる活動な取組を行い、実践力のあ
る地域社会人の育成に努めたい。 

 


